

Français (version sûre) – Message n° 53 (SHAMA)

Déclaration d'alerte maximale et de vigilance nationale

Grand peuple d'Iran,

En raison de politiques erronées menées depuis des décennies — des politiques qui ont aggravé les tensions avec des puissances régionales et mondiales sans évaluation réaliste du rapport de forces — l'Iran a subi de lourdes conséquences, notamment une guerre dévastatrice, des sanctions économiques écrasantes et une pression extérieure croissante. Depuis environ deux ans, l'Iran est la cible de menaces et d'actions hostiles, et l'escalade récente de douze jours impliquant Israël et les États-Unis est citée comme un exemple manifeste.

Depuis le début des manifestations et des grèves nationales le 7 Dey, provoquées par la répression et la chute rapide de la monnaie nationale, les autorités font face à de multiples crises internes. Parallèlement, des acteurs étrangers pourraient chercher à exploiter cette situation pour justifier une nouvelle escalade contre l'Iran, en se présentant comme défenseurs de revendications légitimes du peuple, tout en poursuivant leurs propres intérêts stratégiques.

Dans ce contexte, la diffusion de chiffres exagérés ou faux concernant les victimes, ainsi que de récits incendiaires par certains médias, est considérée comme une tentative d'influencer l'opinion internationale et de créer les conditions d'une intervention étrangère supplémentaire — avec le risque de pousser l'Iran vers des scénarios destructeurs déjà observés dans d'autres pays.

L'histoire offre de nombreux avertissements sur le coût durable de la domination et de l'ingérence étrangères. L'Iran ne doit pas permettre que sa souveraineté nationale, son intégrité territoriale et son avenir soient décidés par des puissances extérieures ou par des relais imposés.

Pour cette raison, le Conseil national de la révolution d'Iran déclare un état de vigilance nationale maximale et appelle tous les citoyens patriotes à renforcer **l'unité civile, l'organisation non violente et disciplinée, ainsi que la solidarité nationale**, afin de protéger l'Iran à la fois contre l'effondrement interne et contre toute intervention étrangère.

Peuple fier d'Iran

Vive l'Iran

Conseil national de la révolution d'Iran

1404/10/23